

こんなにちはレターに寄せて

うということを知りました。

ボランティアの期間が終了しました。

外出の少ない高齢者に対し、少しでも心身の健康や地域のつながり作りになるよう、自宅で出来る健

康レシピと健康体操を掲載しており、毎月発行しています。

町内会や民生委員、児童委員さんから地域の高齢者の方々へお届けしています。地域の人と「こん

にちはレター」を通して、ほんの少しでも交流ができ、簡単なレシピを実践するこ

とににより、簡単に美

味しく食事を摂り、低栄養を予防し、健康を維持して自分らしい暮らしを満喫してほしいと願っています。

名寄市の高齢者の健康を維持するためには、これからも簡単なレシピをお届けしていきたいと思います。

の皆さんにご覧頂きたいと思います。

本大震災の際に、私は10年前、東日本大震災の際に、日

名大の時間

本栄養士会からの災害派遣として、宮城県石巻地区の高齢者ばかりの避難所に行き、食支援のボランティアを行った経験があります。

津波で家や家族を失って、生きる意欲を失い、支援物資のおにぎりや菓子パンを持って行つても、全く食べない人が沢山いました。人は生きる希望を失うと、食事をする意欲も失

ない高齢者は低栄養状態になり、段ボールで作られた簡易ベッドで寝ていると、褥瘡ができてしまい入院する人も出ています。摂食・嚥下障害の人には嚥下調整食の炊き出しを行い、少しでも美味しい食事が食べられる手配をしたところで、

協議会から「こんなにちはレター」のレシピ提案のボランティアを募集していることを知り、協力させ

「こんなにちはレター」は、3月で終了予定でしたが幸い評判が良く、4月以降も継続となりました。

の皆さんにご覧頂きたいと思います。

栄養学科准教授 中村育子

こんなにちはレター

No.1 2022年4月号
はづけ

お届けします！ こんなにちはレターや名寄市社会福祉協議会

新型コロナウイルス感染症の影響で、外出や会食の制限などが生じて、高齢者の生活環境に影響が出ています。介護予防教室や人との交流ができない状況の中

で、名寄市社会福祉協議会から「こんな

にちはレター」を通して、ほんの少しでも交流ができ、簡単なレシピを実践するこ

とににより、簡単に美

味しく食事を摂り、低栄養を予防し、健康を維持して自分らしい暮らしを満喫してほしいと願っています。

名寄市の高齢者の健康を維持するためには、これからも簡単なレシピをお届けしていきたいと思

います。このたびは、「こんなにちはレタ

ー」を毎月1回発行することになりました。

届けてくれる地域の皆さんのが大切に、そして少しでも

かわらの見立てもあれば幸いです。

認知症予防！「サバ缶のビザートースト」

新型コロナウイルス感染症の大流行で外食を控えていたことが多くと思います。その代わり家庭にある食材を活用して、簡単に食事を作れます。

サバ缶とマッシュルームの具材を混ぜ、紀州の豆乳の力を發揮する調理法です。お手軽に作れます。

【材料】・サバ缶(148g)・マッシュルーム(50g)・スライスチーズ(1枚)・ビーフソテー(1個)・キャベツ(1/2個)・マッシュルーム

【作り方】①サバ缶の汁を水気を取って、少し温め、さし水を加えます。

②良質のマッシュルームはよく洗って、水気を拭いてから、マッシュルームをカットしてから、サバ缶と一緒にトースト

焼け目ができるまで焼いておきます。

【参考】・「サバ缶のビザートースト」